

**PAN ACUSA INTENTO DE DEBILITAR LA DEMOCRACIA**

Gobierno dará al Partido Verde detalles de la reforma electoral

Negociación. El siguiente encuentro del PVEM será con Pablo Gómez, titular de la Comisión Presidencial en la materia

ALEJANDRO SALAS ROA Y YALINA RUIZ

En el marco de la reforma electoral impulsada por el Poder Ejecutivo, el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) sostuvo su primera reunión con la secretaría de



Sostuvimos un diálogo abierto con la secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, para seguir construyendo a favor de México y donde reafirmamos nuestra alianza con el proyecto de la Presidenta"

MANUEL VELASCO
Senador del PVEM

Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, en la que se acordó que la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral entregará al partido un documento con los detalles de las modificaciones legales que se buscan concretar.

La dirigente nacional del PVEM, Karen Castrejón, fue recibida en las instalaciones de la Secretaría de Gobernación, donde se priorizó el diálogo sobre la sustancia de las normas que se pretenden modificar.

Señaló que el partido fijará una postura oficial hasta conocer el documento por escrito, a fin de

valorar de manera formal los puntos que integran la reforma.

En la reunión también estuvieron presentes los coordinadores legislativos del PVEM en el Congreso, Manuel Velasco y Carlos Puente, quienes refrendaron el diálogo con el Gobierno federal.

A través de redes sociales, Velasco señaló que el encuentro permitió mantener una comunicación abierta y reafirmar la alianza del partido con el proyecto de la presidenta Claudia Sheinbaum.

Castrejón adelantó que el siguiente encuentro del PVEM será con Pablo Gómez, actual titular de la Comisión Presidencial de la reforma electoral, como parte de la ruta de diálogo para la construcción de la iniciativa.

En paralelo, el senador del Verde Ecologista, Luis Armando Melgar, aseguró que no acompañarán ninguna propuesta que busque reducir a los legisladores plurinominales, al considerar que el marco electoral vigente ha permitido la representación de minorías y ha funcionado en los procesos recientes. Resaltó que, aunque el Verde es aliado de Morena, no está subordinado y que no apoyará cambios constitucionales en ese rubro.

Mientras tanto, desde la oposición, el dirigente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Jorge Romero Herrera, acusó a Morena de amenazar la democracia y de intentar debilitar al Instituto Nacional Electoral (INE) para favorecerse políticamente.

A través de un video difundido en redes sociales, el panista sostuvo que el país transita hacia un régimen autoritario y comparó el escenario mexicano con el de Venezuela.

Romero Herrera afirmó que las elecciones deben ganarse con votos y no mediante el uso del miedo o recursos ilegales, y rechazó cualquier intento de imponer lo que denominó una *Ley Maduro*.